

Pj Bupati Aceh Tamiang: Periode Ini Kantor PWI Harus Berdiri

Category: Daerah

written by Maulya | 02/08/2024



[ORINEWS.ID](https://www.orinews.id), Aceh Tamiang – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Tamiang, Asra menerima audiensi Pengurus PWI Aceh Tamiang periode 2024-2027 hasil Konferkab II, di ruang kerjanya, Jumat pagi, 2 Agustus 2024.

Pada audiensi tersebut, Ketua PWI Aceh Tamiang, Erwan didampingi Sekretaris, Razzaq Mubaraq; Bendahara, Rahmad Wiguna; Ketua Pokja Bidang Organisasi dan Advokasi, M. Hendra Vramenia; Anggota Pokja Bidang Kesejahteraan, Abdul Karim dan beberapa anggota.

Ketua PWI Aceh Tamiang, Erwan mengatakan, audiensi dengan Pj Bupati Aceh Tamiang merupakan kegiatan perdana pascakonferensi dan pengukuhan oleh Ketua PWI Aceh, Nasir Nurdin, Selasa, 30 Juli 2024.

Dalam pertemuan singkat itu, Erwan menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pj Bupati Asra atas dukungannya sehingga Konferensi PWI Aceh Tamiang dapat terlaksana dengan baik.

“Insya Allah setelah audiensi dengan Pak Bupati selanjutnya kami akan bertemu Forkopimda, SKPK, dan mitra kerja lainnya. PWI akan terus memperkuat sinergitas dengan semua pihak agar program kerja organisasi bisa berjalan sesuai rencana,” kata Erwan.

Erwan menambahkan, pertemuan dengan Pj Bupati Aceh Tamiang selain melaporkan kegiatan Kinferkab juga silaturahmi dan mendiskusikan berbagai isu terkini di Aceh Tamiang pada khususnya.

“Dengan sinergi antara wartawan dengan pemerintah daerah tentunya dapat bersama-sama dalam membangun daerah melalui pemberitaan yang mampu mengangkat potensi daerah,” ujar Erwan.

Kantor PWI Aceh Tamiang

Pj Bupati Aceh Tamiang, Asra mengucapkan selamat kepada Erwan atas terpilihnya sebagai Ketua PWI Aceh Tamiang periode 2024-2027, semoga dapat berkontribusi dan bersama-sama membangun daerah ke arah yang lebih maju.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman PWI yang selalu memberitakan Kabupaten Aceh Tamiang secara positif.

“Semoga silaturahmi yang telah terjalin selama ini dapat lebih ditingkatkan lagi dengan mendukung program pemerintah untuk mewujudkan Kabupaten Aceh Tamiang yang bermarwah,” kata Asra.

Asra meminta kepada pengurus dan anggota PWI Kabupaten Aceh Tamiang untuk terus meningkatkan profesionalisme dalam

menjalankan tugas sebagai kontrol sosial dalam rangka menunjang pembangunan daerah yang lebih baik.

“Kami sangat senang bahwa PWI bisa terus bersinergi dengan pemerintah. Tentu kita sangat berharap agar dalam menjalankan tugas selalu berpedoman pada Kode Etik Jurnalistik,” katanya.

“Kami juga berharap teman-teman PWI dapat menjadi mata dan telinga kami di tengah masyarakat, untuk memberi masukan kepada Pemkab Aceh Tamiang terkait berbagai program pembangunan,” lanjutnya.

Menanggapi permohonan Pengurus PWI Aceh Tamiang perihal pembangunan Kantor PWI Aceh Tamiang, Asra meminta agar segera melakukan koordinasi dengan Sekda dan Bagian Aset.

“Periode ini harus terbangun Kantor PWI Aceh Tamiang, silahkan koordinasi dengan Sekda dan Bagian Aset,” tandas Asra.

Sementara untuk persiapan pelantikan pengurus dan kesektariatan, Asra mengarahkan segera berkoordinasi dengan pihak Kesbangpol.[]